

フラワー新聞

辞令伝達式

第80号

老人保健施設
フラワーハイツ
4月～6月号

介護職員 吉村みどり

介護職員 峯坂幸子

四月からお世話になつております。慣れない事だらけですが頑張ってやつていただきたいと思います。よろしくお願ひします。

五月八日から臨時職員として採用された峯坂幸子です。今まで小規模施設でしか仕事をしていなかつた為フラワーハイツに入り、皆さんの仕事ぶりにただただビックリする毎日です。
そんな中、先輩職員の方が「頑張り過ぎずゆっくりやればいい」と言って下さった言葉に励まされました。
これからも沢山分からぬ事や迷惑をかける事があると思いますが、頑張りますのでよろしくお願ひします。

四月一日、フラワーハイツ会議室において、平成二十九年度伊南福祉会新規採用職員、異動職員に辞令が交付されました。

新人職員・異動職員紹介

新年度に入り今年も新たに11名の職員が入られましたので紹介します。

三月から事務所で働かせてもらつてゐる田村です。ずっと事務仕事をしてきましたが、介護事務は初めてで毎日アタフタ・ヒヤヒヤしています。職員さん、ご利用者の顔と名前が一致するのんびりおつきあいをお願いします。

事務 田村夏子

四月からフラワーハイツに異動になりました、作業療法士の中村英治です。十三年間同じ法人の伊南訪問看護ステーションで勤務していました。ご迷惑をお掛けすると思いますが、皆様と一緒に歩んでいきたいと思います。よろしくお願い致します。

作業療法士 中村英治

四月からフラワーハイツに異動となりました、理学療法士の横尾由紀です。ご利用者の横尾由紀です。ご利用者のご自宅に伺つて、訪問リハビリをしています。ご本人やご家族、関わるスタッフ、皆様の笑顔を求めて頑張ります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

理学療法士 横尾由紀

主に訪問リハビリでお世話になつております。平成二十五年まで、当施設で働いておりましたが、異動となり、四月より、再び当施設でお世話になる事になります。リハビリ職員として働き、十五年目になります。

作業療法士 伊藤真次

四月に伊南訪問看護ステーションから異動となりました、作業療法士の白石慧太です。
今年で七年目となります。心新たに、フラワーハイツの新鮮な環境に馴染んでいけたらと思います。よろしくお願ひいたします。

作業療法士 白石慧太

四月から観成園より移動してきました、野溝朋未です。
愛知の専門学校で介護の勉強をして、観成園で五年間仕事をしてきました。まだ未熟ですが、一生懸命頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひします。

介護福祉士 野溝朋未

四月から介護職員としてデイに配属になりました。
慣れるまでご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひ致します。

デイ 山田さおり

この四月から順天寮より異動してきました。
これまで自分が学んできた経験を活かして、ご利用者の皆様の個々に合った食事を提供し「おいしかった」と喜んで頂けるように努めています。よろしくお願いします。

厨房 原恵奈

皆さん
宜しくお願ひします。



お花見会

四月十七日～二十一日まで毎年恒例のお花見会を行う事が出来ました。

満開の桜がとてもきれいで、ご利用者の方々も喜ばれていきました。



天候にも恵まれ、良いお花見会を行う事ができて良かったです。

昼食のメニューは握り寿司やくだもの盛り合わせ等をお出ししました。室内で召し上がっていただきましたので、事前にちようちんや花飾り等の飾りつけを行いましたので、「お花見の感覚が出ていいよ」とおしゃってくれる方もおりました。

六月五日（月）から九日（金）まで五平餅会を行いました。



中庭にて開催するため、雨と風の方が心配だったのに前日より「雨よ降るな」との願いを込めて、てるてる坊主をご利用者と作りたくさん吊るしたのですが、残念ながら五日のうち2日は中庭で行えず、会議室で行いました。

五平餅会の醍醐味はなんといつても目の前で職員が五平餅を焼いてくれることです。もちろん、会議室で行った日も窓の外で職員がセッセと五平餅を焼きました。

ご利用者様の顔から沢山の笑顔が見られ、「おいしい」「久々に五平餅を食べた」等の声が聞こえて来ました。



中庭で行った日は少し肌寒かったですが、皆さん麦わら帽子をかぶり、目の前で五平餅が焼ける様子をソワソワと見ていました。

食事中には昭和の懐かしい歌も流れで口ずさむ方や身振り手振りで踊る方もいました。

食事の最後には全員で信濃の国を歌い、みなさん名残惜しそうにしながら解散しました。

感想を聞くと、「賑やかでとても楽しかった」「五平餅も焼き鳥も美味しかった」との好評の声がたくさん聞かれました。



ディケア通信

先日山田くに子様の介護川柳を月間ディイに投稿するサポートをしました。この川柳コーナーでは毎月1000通以上投稿があるとのことで、掲載されたらしいですねなどと話していました。そこへ便りが届き、なんと7月号に掲載され特選入賞との知らせが表彰状と共に届きました。初投稿にして特選に入賞です。この新しいことにチャレンジした結果評価されたことは私たちディケア職員にもとても嬉しい瞬間でした。ディケアではご利用者のチャレンジをどんどんサポートしていきたいと思います。



入選作品

「生きすぎた 美人薄命 返上す」

七月三十日
(日) 十七時四十五分～フラワー
ハイツ駐車場にて夏祭りを開催します。

祭りのクライマックスには打ち上げ花火を予定しています。

是非足を運んでいただきお楽しみください。



編集後記

4月より異動職員新入職員が大勢入り、気持ちも新たに職員一丸となって進んでいきたいところです。七月に入り本格的な暑さになります。体調管理をしつかりし楽しい夏を過ごしたいですね。

お知らせ